

## **BÄCHI-CORD AG, OBERNEUNFORN**

David und Adrian Bächi, Brüder und Unternehmer



## Bächi-Cord AG, Oberneunforn David und Adrian Bächi

## **WIR ALS UNTERNEHMER**

Im Jahr 2004 erhielten wir die Chance, unseren familiären Betrieb zu übernehmen.

Heute beschäftigen wir 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Wir gehören zu den führenden europäischen Schnurproduzenten.

## DAS MACHT DIE REGIO FÜR UNS AUS

In der Gemeinde Neunforn und in der Region sind wir seit über 30 Jahren fest verankert. Wir kennen hier viele Menschen und pflegen zu unseren Angestellten und zu unseren Geschäftskollegen enge Beziehungen. Das macht unseren Betrieb effizient und stabil.

Obwohl wir in einem kleinen Dorf in einer ländlichen Umgebung arbeiten, sind wir in der Nähe des Wirtschaftsraumes Zürich und der Grenze zum europäischen Markt, der für uns sehr wichtig ist.

Hier fühlen wir uns wohl und die Menschen schätzen unsere Arbeit und unser Engagement für die Gemeinde und Region. Wir passen hier hin!